



Freitag, 27. März 2009

www.volksstimme.de

Holli-Holler-Damen verführen bei der Regionalkonferenz

Landfrauen laden zum Leckerbissen ein

Bornstedt (msc). Einen eindrucksvollen kulinarischen Eindruck hinterließen am Rande der Regionalkonferenz des Landesbauministeriums die Holli-Holler-Landfrauen der Hohen Börde am Mittwoch in Bornstedt. Mit einer erlesenen Speisekarte rund um Feinschmecker-Holunderkreationen sorgten die Damen für allgemeines Erstaunen. Wilfried Köhler, Referatsleiter im Ministerium, meinte verblüfft, „Ich komme mir vor, als ob ich auf einer Hochzeitsfeier wäre. Das ist ein unerwartet toller Leckerbissen.“ Derweilen verdrückte Staatssekretär André Schröder die Holunder-Pistazien-Torte von Bördebackkönigin Helmi Ritter ungeniert und mit sichtlichem Vergnügen im Podium der Konferenz. Daraufhin packten Helmi und „Holundermutter“ Uschi Duchrow dem Gast ein Stück Extratorte für den Heimweg ein. „Das schmeckt wirklich wunderbar“, lobte der Beamte. Die Damen am Holunderbuffet hörten es gern und verführten die Leckermäulchen.



Die Holli-Holler-Landfrauen begeisterten am Rande der Regionalkonferenz des Landesbauministeriums in Bornstedt mit tollen Kreationen rund um den Holunder aus der Börde. Foto: Maik Schulz